

Ecole Ouverte du Collège Christiane EDA-PIERRE

Du 23 au 27 Octobre, 45 élèves du Collège Christiane EDA-PIERRE ont participé au dispositif « Ecole Ouverte ». Des activités éducatives, culturelles et sportives mais également du renforcement scolaire leur ont été proposés. Cela a été, pour eux, l'occasion de découvrir le monde de la banane à travers l'histoire, la botanique et la culture des différents types de bananes au Musée de la Banane de Sainte-Marie. L'histoire et l'activité de la Montagne Pelée ont été abordées à la Maison des Volcans et le processus de production de la vanille ainsi que l'élevage de Saint-Pierre dévoilés au Domaine de la Vallée du Morne-Rouge. Quant à la journée kayak et découverte de la mangrove des Trois-Ilets, elle a été très appréciée par nos collégiens.



Musée de la banane



Visite de la mangrove



Activité kayak



Domaine de la vallée



Activité kayak



Domaine de la vallée



Domaine de la vallée



Maison des volcans